



Erste Mitgliederversammlung der Unteroffiziersvereinigung Hambühren mit neuem Vorstand

Reiner Dralle konnte trotz Schneeregen und Straßenglätte 23 Mitglieder und drei Gäste begrüßen. Er stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest und gab anstehende Termine bekannt. Dann erklärte Reiner Dralle, dass der anwesende Ortsbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Hambühren, Alexander Weber, schriftlich seine Aufnahme in die Unteroffiziersvereinigung Hambühren beantragt hat. Alexander Weber musste den Versammlungsraum verlassen und die Mitglieder stimmten über den Antrag ab. Nach einstimmig positiver Entscheidung kam der Antragsteller zurück und die Aufnahmezeremonie konnte beginnen.



Alexander Weber musste sich mit verbundenen Augen auf einen Hocker stellen und ein Getränk, das traditionsgemäß vom Ehrenpräsident Helmut Brümmer zusammengemixt wurde, auf „Ex“ austrinken. Der bereitgehaltene Eimer wurde nicht benötigt. Alexander Weber durfte den Hocker verlassen und die Augenbinde abnehmen. Er musste sich hinknien. Nachdem ihn Reiner Dralle mit dem Traditionssäbel an der rechten Schulter berührt hatte war die Aufnahmezeremonie beendet, Die Unteroffiziersvereinigung Hambühren hatte ein neues Mitglied. Den Abschluss der Versammlung bildete, wie immer, ein gemeinsames Essen.

Lothar Franciscy
Pressewart.